



愛校作業お世話になりました！

18日（日）は朝早くからたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、愛校作業（除草作業）を行いました。前日の中学校の体育大会が順延となり、引き続き天候を心配しましたが、予定どおり実施することができ本当に感謝しております。グラウンド及びグラウンド周辺、プール周辺、南門周辺を中心に作業をしていただきましたが、職員だけでは手が回らずにいたところがきれいになりました！今週は運動会前のラストスパートの週。整備された環境のお陰で、子供たちの気持ちにも更にエンジンがかかったように思います。また、30日（金）のプール掃除もお世話になります。



保育園側



遊具周辺



プール裏

前途洋々

応援団の練習を覗いてみたら・・・

19日（月）からの週は、全体での応援練習が増え、応援団・上級生の腕の見せどころとなりました。最初の頃に比べると、上級生の目配り・気配りがずいぶんと見られるようになってきました。ただ、19日の段階では、動きが機敏さに欠け、団員以外の手拍子なども不安なところがあるなど、締まった雰囲気にはやや遠い状態でした。そんな中、残すところ一週間となり、日に日に団としての動きや意識に向上がる見られるようになってきました。「どうせやるならとことんやってみよう」の精神で取り組まないと、終わった後の充実感も得られません。本当に大切なことは、そのプロセスの中に存在すると思います。子供たちには、ぜひかけがえのない体験をしてほしいものです。



団練習の途中で・・・。あの時間の使い方や改善すべき点について話し合っていました。こういったやりとりも学びです。

演舞はどんどん形になってきているのですが・・・どうすればもっと迫力が感じられるのか・・・。客観的なアドバイスを生かし、自分たちでしっかり考えてほしいです。



応援団の後方の子供たちの動きももちろん重要。よそ見をしていると、あっという間についていけなくなります。



早速、「どうすれば力強く迫力のある演舞になるか」というアドバイスを先生方に求める団長・副団長の姿が昼休みに見られました。たくさんの先生方に聞いて回っていましたので、団の中で共有し、進化が見られるのではないかでしょうか。楽しみです。時間は限られていますが、最後まで頑張れ！